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本报7月4日讯 到附近的菜地里转
一圈，就可以享受一顿美味的新鲜蔬菜，
对于都市人来说， 这样的田园生活遥不
可及。不过，长沙龙王港小区的居民却有
这样的福气， 小区旁开发商的十余亩土
地停工多年，被居民辟成了菜园子，经过
4年的开垦，已饶有规模。

城市里有一块热闹的菜地
偌大的菜地位于枫林二路与金星中

路交界处， 与龙王港小区的高层住宅仅
有一墙之隔，为便于进出，围墙还留出了
几个出入口。菜地的东边即是龙王港河，
浇灌便利。

整个菜地有十余亩，被居民辟成一小块
一小块的田字状，种满了豆角、辣椒、茄子、西
红柿等蔬菜，瓜架上挂满了丝瓜、苦瓜，菜
地旁还搭了供人乘凉休息的简易棚子。

下午5点，太阳已不毒辣，菜地里渐
渐热闹起来，不少人陆续挑着水桶、拿着
锄头走进菜园。段春华头戴草帽，手挎编
织篮，在菜地里采摘豆角。他说，在这种菜
的有30多人， 大多是龙王港小区的居民，
“每天早上和下午，菜地里热闹得很。”

3年前住进龙王港小区后开始种
菜， 段春华家里几乎没再买过蔬菜。“种
菜主要是锻炼身体，同时还能吃上放心
菜，子女都很支持我这个业余爱好。”

停工工地要建五星级酒店
据小区住户介绍， 他们在此种菜已

有4年。“土地闲着我们就种种菜， 开工
建设了，我们就不种了。”余淑存说，“停
工的工地种菜，这也是环保生活。”

龙王港社区书记沈材政证实， 这块
菜地是龙王港小区建设项目用地， 为长
沙西湖房地产开发有限公司所有，因某
些原因，建成一半就停工了，已搁置了4
年之久。

“龙王港小区有很多住户都是郊区
的拆迁安置户，有土地情结，喜欢种菜。”
沈材政告诉记者， 居民种菜时经常施粪
肥，对环境造成了一定影响，社区也接到
了不少投诉，但种菜风却屡禁不止。

随后， 记者联系了长沙西湖房地产
开发有限公司，公司负责人邓超介绍，停
工土地将建一座五星级酒店和6栋经济
适用房。“由于规划做了一些调整， 项目
才停滞了这么久，目前审批已拿到，项目
预计在今年9月份启动。”

■见习记者 潘显璇
实习生 曾思宇 刘璐

捡到一沓百元钞，等来一群假失主
银行保安：失主应是两军人，我们有他俩的监控录像

荷载39人，
塞了111个！
22名留守儿童
挤得快喘不过气了

7月4日12点18分，长沙
交警官方微博接粉丝举报：
从常德桃源开往广东江门的
湘J42837长途大客车严重超
载。

14点45分， 大客车驶过
长沙二环线梅溪湖大桥，强
行冲过了民警的拦截， 增援
民警在两公里外的环线王家
湾路段将车拦住。民警发现，
超载客车核载39人，实载111
人。拥挤的车厢内，与室外的
高温不相上下， 车过道处坐
满了神情疲惫的乘客，其中，
22个身高不足1.5米的孩子
格外引人注意。 这些孩子多
为留守儿童，趁着暑假，去与
在外打工的父母团聚。

记者 黄娟
实习生 常媛媛 摄影报道

五星级酒店的地盘
成了“菜园子”
10多亩菜地是停工4年的工地
房产公司：9月项目会启动本报7月4日讯 沉甸甸的一个

信封落在银行柜台，来来往往不少人
都没注意。下班后，长沙市邮政局八
一路邮政所的保安袁师傅捡到了这
个装有数千元的信封。工作人员随即
调取录像内容查看，发现遗落信封的
是两名军人。 而事发一个多星期，真
失主不见，假失主倒来了不少。

失主没有来认领
事情发生在6月26日。 袁师傅打

开未封口的信封一看，居然是厚厚一
沓百元大钞，目测有数千元。

捡到几千元现金的袁师傅不敢
怠慢。“我等了近一个小时，也不见失
主来认领。” 袁师傅将失主遗失的信
封拿给记者看，信封上印有军区的字
样。

“根据信封上的内容和当日从监
控录像调取的画面来看，我们判断应
该是两名军人遗失的。” 邮政所的负
责人陈刚告诉记者，“我们第二天马
上贴出了招领启事，然而一个多星期
过去了，失主也没和我们联系。”

“丢了钱的”来了不少
“招领启事贴出来后，感觉丢了

钱的都来了。”陈刚回忆说，“每两天就
有一个声称自己丢了钱的，但是没一
个是我们要找的失主。”袁师傅说：“今
天早上就来了个试图冒领的人，说自
己就是当兵的。”袁师傅向他仔细核对
钱数和信封内容，对方居然支支吾吾
说忘记了。“当时我就觉得有问题了，
后来叫他拿军官证也拿不出，那人就
马上现了原形，忙说是自己弄错了。接
着就溜了。”

邮政所将设法找到失主
“我们还能调取那天的柜台交

易资料来核对失主的身份，请大家
别抱侥幸心理取走这些钱。” 而对
于如果失主一直不回应该怎么办
时，陈刚回答说：“我们准备再等待
几天，实在等不到我们会尝试按照
信封上的地址结合资料库里的用
户信息找到失主。”（应陈刚的要
求，本报没有透露信封具体内容和
遗失的钱数。）

■见习记者 蔡物我

■漫画/王珏


